
Câmara Municipal de Jaguariúna
Estado de São Paulo

REQUERIMENTO Nº 152 /2024

Senhores Vereadores,

Requeiro  à  Mesa,  depois  de ouvido o  Plenário  e  dispensadas as

formalidades de praxe, para que seja oficiado ao Senhor Prefeito, solicitando desse

Executivo, informar:

 Qual a possibilidade de ser realizada uma contenção com

bloquetes no entorno dos bancos localizados dentro da Escola Bizzo (Bairro

Bom Jardim)?

JUSTIFICATIVA

Chegou  ao  conhecimento  dessa  vereadora  que  está  ocorrendo

grande acúmulo de água quando chove, além do barro e sujidade no entorno dos

bancos da referida escola conforme foto abaixo:

Com a alta da dengue, é de extrema importância e urgência que seja

sanado tal problema. Ademais, o local também é de lazer das crianças, sendo um

espaço que deve ser reparado e não deixado da forma que está com total descaso.

Isto exposto, espera que este requerimento seja bem acolhido pelo

Poder Executivo de Jaguariúna, que na certa atenderá o mais rápido possível.

Gabinete  Ver.  APE,  11  de  abril  de  2024

a. VEREADORA ANA PAULA ESPINA

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade, em Sessão

Ordinária realizada em 16 de abril de 2024.

Câmara Municipal de Jaguariúna, 17 de abril de 2024.

VEREADOR ROMILSON SILVA
Presidente


